



Saison 2023-2024

Rapport Moral du président Assemblée Générale Ordinaire

28 Juin 2024 à la Maison des Associations Orléans La Source

Esprit de Justice

À quoi peut bien servir un président d'association quand sa créatrice, directrice de formation, et intervenante principale, qui plus est gestionnaire avisée et rigoureuse, ne cesse d'en être l'inspiratrice efficace au jour le jour et années après années ?
Quel plus peut-il apporter à une entité qui fonctionne très bien, remplit au mieux les missions qu'elle s'est données, respecte sans failles ses valeurs revendiquées et évolue sereinement au rythme des changements sociétaux et technologiques sans en sacrifier aucune ?

Qu'est ce qu'un individu non issu du sérail, en l'occurrence ma pomme, ni soignant ni thérapeute, et ne sachant même pas lire la musique, peut bien transporter dans son sac à dos pour servir, et ce durablement, cet espace de liberté qui va son bonhomme de chemin depuis plus de trente années ?

Au-delà de ses obligations formelles légales, et présentement, pas grand-chose !

À part, justement, et au même titre que les autres administrateurs, les intervenants, les adhérents et les compagnons de route au gré de notre cheminement singulier, ce sac à dos qui nous est propre.

Chargé d'expériences autres, de regards obliques et d'éléments singuliers, qui ne peuvent que nourrir positivement une complicité constructive dans une vision du monde agréablement et continument partagée.

Si on veut bien s'en donner la peine. Et le plaisir...

Bref, une participation active dans la diversité acceptée, pour laquelle il me semble juste de remercier Isabelle.

Épris de Justesse

Serge Rezvani, remarquable poly-artiste toujours bien vivant (et surtout modeste), s'amusait à se définir comme "pluri-indisciplinaire ayant plusieurs arcs à sa flèche".

À y bien réfléchir, on pourrait très bien qualifier de même MUS'E, tant dans son esprit et sa forme, que dans sa pratique, ses ambitions et son évolutivité.

Les disciplines du savoir, académiques ou non, ainsi que leurs servants et serveurs, gagnent évidemment à mieux se connaître, ne serait-ce que pour s'améliorer, s'hybrider, et s'essayer à construire une approche holistique plus ou moins raisonnée, mais respectant la complexité et les contradictions des individus que nous sommes tous, soignés, soignants, accompagnateurs ou simples curieux, et avec des statuts oscillant entre ces différents vécus.

Ainsi va MUS'E, initiant des mises en contact et des regroupements de personnes, d'activités ou de centres d'intérêts, sortes de tremplins spéculatifs et opérationnels où peuvent s'élaborer une pensée et une attention aux personnes, à leur histoire, à leurs maux et à leurs mots.

L'ensemble de nos activités, les ateliers mélangés du Mardi et autres projets, passés, actuels et futurs, participent tous de cette vision de métissage cognitif et pratique, ontologiquement portée par MUS'E.

Comme s'en inspirent, le Réseau Loiret Santé, l'Équipe Pluridisciplinaire Acouphène et les prochaines expérimentations cliniques, Où, par exemple, un patient peut devenir patient-expert, puis plus patient du tout, puis passeur, puis...

Dans cette proposition de remise en marche des imaginaires, et de justesse dans l'expression de soi vers soi ou vers autrui.

Un banquet où tout le monde est bienvenu

Dans le monde profus des venus d'ailleurs qui nous enrichissent en permanence, un autre remarquable poly-artiste, grand marcheur et voyageur, Jacques Lanzmann, avait pour devise "Si tu veux te trouver, commence par te perdre".

Qui me semble bien illustrer cette nécessaire modestie à la prise de conscience de soi, des autres, et des relations que l'on peut tisser avec tout monde inconnu, nouveau, et riche de possibilités d'existence.

Tant il est important de prendre la parole, sa parole, par les moyens qui sont ou peuvent devenir les nôtres.

Merci donc à notre inspiratrice et à ses épigones.

Merci à celles et ceux, bénévoles, qui font tourner la boutique dans la bonne humeur.

Et merci à vous, adhérentes et adhérents qui participez à votre mesure en co-construisant toutes ces actions et ces activités.